

就任のご挨拶



第85代議長

あか お こういち
赤尾 光一

このたび、第85代熱海市議会議長に就任させていただきましたこととなりました。誠に身に余る光栄であり、深く感謝申し上げます次第であります。

伊豆山土石流災害から、4年の歳月が経過いたしました。地域の安心・安全の要となる新たな第4分団詰所、そして（仮称）伊豆山地区コミュニティ防災センターの建設工事が本年度より着手されましたが、復旧・復興の道のりには、なお多くの課題が山積しており、今後も着実に歩を進めていかなければなりません。観光の面におきましては、市民、観光関係団体、事業者の皆様と「オール熱海」で取り組んだ誘客が実を結び、コロナ禍等により落ち込んでいた宿泊客数が300万人を超えるまでに回復してまいりました。一方で、その恩恵が市内全体に十分に波及していない、あるいは平日や夜間の賑わいに結びついていないといったご意見もあるところでございます。

さらに本市では、人口減少、少子高齢化が著しく、子育て環境の整備、福祉施策の充実、ごみ処理などの広域行政推進など、早急に取り組むべき重要課題が山積しております。

これらの課題の解決はまさに多事多難であり、市議会を代表してその一端を担う責任の重大さを、今まさに痛感しているところでございます。

もとより微力ではございますが、歴代の諸先輩方が築いてこられた数々のご功績を損なうことのないよう、誠心誠意、職責を全うする覚悟でございます。

市民の皆様におかれましては、あたたかいご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



第86代副議長

すぎやま きょうへい
杉山 恭平

このたび、第86代熱海市議会副議長に就任させていただきましたこととなり、大変光栄に存じますとともに、今まさに、その責任の重さに、さらに身の引き締まる思いでございます。

今後、赤尾議長を誠心誠意補佐申し上げ、皆様方のお力添えをいただきながら、公正かつ円滑な議会運営と、議会のさらなる活性化のため、全身全霊をかけて努めてまいります。

今後ともあたたかいご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。